MORE SENTENCES FOR ADVANCED TRANSLATION (HARD ONES)




1. I described to them how the situation had occurred.

2. If you showed more enthusiasm I would encourage you more.

3. I pointed out to you what the time was when we arrived there.

4. Whatever the problem may be, I think you should speak to your parents about it.

5. All I know is that he passed the exam without doing much revision.

6. We had just finished our dinner when the phone rang and I received some bad news.

7. I have made a booking but not the one I wanted.

8. Her dress looks like mine. It only cost 30 euros.

9. I love the way he talks about English literature.

10. After arriving at the station we waited at least an hour for the train.

11. This novel is the one I am most proud of.

12. She made her way towards the old hospital where her father was being cared for.

13. What do you think about my new shoes? I paid 60 euros for them.

14. Before going online I had to have the computer mended.

15. I must say that it was a situation I was not aware of.

16. I realised that it was no longer possible to tell her the truth.

17. I helped him as much as possible, but he failed his driving test all the same.

18. She plays the violin better than me, but Eric is an even better player.

19. I was walking down the road when I saw the thief crossing.

20. He was due to arrive at ten, but he was late as usual.

21. He depends on me for everything .

22. It is more and more important to inform the consumer about the ingredients in food.

23. Losing weight has become an obsession for many women.

24. Going online is the most effective and cheapest way of buying a car.

25. I am afraid that my brother will lose his job during the recession.

26. These measures were taken to prevent people crossing the borders.

27. I am not certain that the solutions proposed by the government are the best.

28. The current disagreements are not making an awkward situation better.

29. The attitude of the UK has disappointed some of its European neighbours.

30. If I had followed his example, I would have been a much happier person.

31. What you have to realise is that prices are continuing to rise every year.

32. That man you were talking about has just won the lottery.

33. France won neither the World Cup nor the European championship.

34. She is either very sure of herself, or very stupid. Or maybe neither.

35. What advice did you give him before he became prime minister?

36. Discussions about global warming have been taking place for five years.

37. Environmental protection was not the only topic we discussed.

38. Do you have everything you need for the journey?

39. Most of the species are protected by international laws.

40. Although it is rarely mentioned, noise is a major source of pollution.

41. She resigned after they began the negotiations.

42. We shall persevere until the results are positive.

43. I shall wait until you agree.

44. The afternoon meeting was cancelled; so was the evening one.

45. Call me in case I’m free.

46. They would travel to Africa if it were necessary or useful.

47. I would have read the report if I had known how important it was.

48. It would have been surprising if I had given up alcohol.

49. Each of us knows what the likely results will be.

50. Whether you like it or not, people are voting less and less.
Answer key

1. J'ai décrit les comment la situation était arrivée/s’était produite.
2. Si vous  montriez plus d'enthousiasme je vous encouragerais plus/davantage.
3. Je vous ai fait remarquer/je vous ai signalé  quelle heure il était quand nous sommes arrivés là-bas/quand nous y sommes arrivés.
4. Quel que soit le problème, je pense/crois que vous devriez en parler à vos parents.
5. Tout ce que je sais, c'est qu'il a réussi (à) l'examen sans faire beaucoup de révision(s).
6. Nous venions de terminer notre dîner lorsque le téléphone a sonné et j'ai reçu de mauvaises nouvelles.
7. J'ai fait une réservation, mais pas celle que je voulais/avais voulue.
8. Sa robe ressemble à la mienne. Elle n’a coûté que 30 euros/elle a coûté 30 euros seulement.
9. J'aime/adore la façon/manière dont il parle de la littérature anglaise.
10. Après être arrivés à la gare, nous avons attendu le train (pendant) au moins une heure.
11. Ce roman est celui dont je suis le plus fier.
12. Elle a fait son chemin/s’est dirigée vers le vieil hôpital, où son père était pris en charge/où (l’) on soignait son père.
13. Que pensez-vous de mes nouvelles chaussures? Je les ai payées 60 euros.
14. Avant d'aller en ligne, j’ai dû faire réparer l’ordinateur/il a fallu (fallait) que je fasse réparer l’ordinateur.
15. Je dois dire que c'était une situation dont je n'étais pas au courant.
16. J'ai réalisé/je me suis rendu compte/ai compris que ce n'était plus possible de lui dire la vérité.
17. Je l'ai aidé autant que possible, mais il a échoué (à)/raté son permis tout de même/quand même.
18. Elle joue du violon mieux que moi, mais Eric est un joueur encore meilleur.
19. Je marchais dans la rue/je descendais la rue (à pied) quand j'ai vu le voleur traverser.
20. Il devait arriver à dix heures, mais il était en retard comme d'habitude.
21. Il dépend de moi pour tout.
22. Il est de plus en plus important d'informer le consommateur sur les ingrédients des aliments.
23. Perdre du poids est devenu une obsession pour beaucoup de femmes.
24. Aller en ligne est le moyen le plus efficace et le moins cher d'acheter une voiture.
25. Je crains que/j’ai peur que mon frère perde son emploi pendant la récession/crise.
26. Ces mesures ont été prises pour empêcher les personnes de franchir/traverser les frontières.
27. Je ne suis pas certain que les solutions proposées par le gouvernement soient les meilleures.
28. Les désaccords actuels n’améliorent pas une situation délicate.
29. L'attitude du Royaume-Uni a déçu certains de ses voisins européens.
30. Si j'avais suivi son exemple, j'aurais été une personne bien plus heureuse.
31. Ce que vous devez (il faut) comprendre, c'est que les prix continuent à (d')augmenter chaque année. (vowel makes de possible here)
32. Cet homme dont vous parliez vient de gagner à la loterie.
33. La France n’a remporté/gagné ni la Coupe du monde ni le championnat d'Europe.
34. Elle est soit très sûre d'elle, soit très stupide. Ou peut-être ni l’un ni l’autre. (or où bien.. où bien..)
35. Quels conseils lui avez-vous  donnés avant qu'il ne devienne premier ministre?
36. Les discussions sur le réchauffement climatique ont lieu/se poursuivent depuis cinq ans.
37. La protection de l'environnement n'était pas le seul sujet dont/que nous avons discuté.
38. Avez-vous tout ce qu'il faut /tout ce dont vous avez besoin pour le voyage?
39. La plupart des espèces sont protégées par les lois internationales.
40. Bien qu'il soit rarement mentionné/évoqué, le bruit est une source majeure de pollution.
41. Elle a démissionné après qu’ils ont/aient commencé les négociations. (subjunctive often used after après que)
42. Nous persévérerons jusqu'à ce que les résultats soient positifs.
43. Je vais attendre que vous soyez d'accord.
44. La réunion de l’après-midi a été annulée, celle du soir aussi/également.
45. Appelez-moi au cas où je suis libre.
46. Ils se rendraient/voyageraient  en Afrique si c’était nécessaire ou utile.
47. J'aurais lu le rapport, si j'avais su combien il était important.
48. Il aurait été surprenant si j'avais renoncé à l'alcool.
49. Chacun de (d’entre) nous sait quels seront les résultats probables.
50. Que vous le vouliez ou non (qu’on le veuille ou non), les gens votent de moins en moins.
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